

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 05. Februar 2015

Lose Platten auf den Fußgängerwegen in der Moritzstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zu berichten, wann die Arbeiten, die die sehr zahlreichen losen Platten auf den Fußgängerwegen auf beiden Seiten der Moritzstraße wieder ordentlich zu verlegen, abgeschlossen sein werden?

Begründung:

Nach der Beschlussfassung des Ortsbeirates im vergangenen Jahr sollten diese Arbeiten unverzüglich vergeben werden. Bisher wurden nur sehr wenige einzelne Platten verbessert, der allergrößte Teil ist immer noch lose!

Beschluss Nr. 0012

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher